

Bericht der Verwaltung zum Sozialausschuss am 14.01.2026

Die Stadtvertretung der Reuterstadt Stavenhagen hat in ihrer Sitzung am **29.10.2025** die Durchführung eines Interessenbekundungsverfahrens zur Vergabe des Namensrechts für die Zwei-Feld-Turnhalle beschlossen. Teilnahmeberechtigt sind juristische Personen des privaten Rechts mit Sitz im Landkreis Mecklenburgische Seenplatte oder mit wesentlicher wirtschaftlicher Tätigkeit in der Tourismusregion Mecklenburgische Schweiz. Das Namensrecht wird im Rahmen eines Sponsoringvertrages mit einer Laufzeit von fünf Jahren vergeben. Der jährliche Mindestbetrag beträgt 10.000,00 Euro. Interessierte Unternehmen waren aufgefordert bis zum **29.12.2025**, eine schriftliche Interessenbekundung einzureichen, die eine Darstellung der Motivation, des Bezugs zur Stadt sowie einen konkreten Namensvorschlag inklusive Namenskonzept enthält.

Dank der großzügigen Spenden der Familien Wünsche und Meißen aus Stavenhagen sowie der Familie Holz aus Ritzerow konnten auch in diesem Jahr wieder Weihnachtsbäume im Stadtgebiet aufgestellt werden. Die vom Bauhof liebevoll geschmückten und beleuchteten Bäume sorgten bereits ab Ende November für eine festliche und weihnachtliche Atmosphäre.

Seit dem **01.12.2025** verstärkt Herr Matz das Bauamt der Stadtverwaltung als Sachbearbeiter für Hoch- und Tiefbau im Rahmen eines befristeten Arbeitsverhältnisses.

Nach dem erfolgreichen Abschluss seiner Ausbildung zum Verwaltungsfachangestellten wurde der Auszubildende Jakob Jentsch am **02.12.2025** feierlich aus der Stadtverwaltung verabschiedet. Eine Übernahme in ein anschließendes Arbeitsverhältnis war leider nicht möglich.

Am **02.12.2025** und **04.12.2025** sorgten die Kinder der Kindertagesstätten „Mischka“, „Lütt Matten“ sowie der AWO-Kita „Grünschnabel“ für vorweihnachtliche Stimmung im Schloss und auf dem Schlosshof. Gemeinsam mit Bürgermeister Stefan Guzu und Mitarbeitenden der Stadt schmückten sie die Weihnachtsbäume mit selbstgebasteltem Schmuck und sangen Weihnachtslieder. Bei Tee und Süßigkeiten konnten sich die Kinder im Anschluss stärken. Die Besuche der Kitas brachten viel Freude und bildeten einen gelungenen Auftakt in die Weihnachtszeit.

Der Stemhäger Weihnachtsmarkt fand vom **06.12.2025** bis **07.12.2025** auf dem festlich geschmückten Schlosshof statt und zog zahlreiche Besucherinnen und Besucher an. Bei winterlichem Wetter sorgten ein abwechslungsreiches Bühnen- und Kinderprogramm, Musik- und Tanzdarbietungen, Mitmachangebote sowie der Besuch des Weihnachtsmannes für eine stimmungsvolle Adventsatmosphäre. Höhepunkte waren unter anderem die Auftritte verschiedener Tanzvereine, die Gänseverlosung sowie zahlreiche Aktionen für Kinder. Dank der Unterstützung von Sponsoren, Vereinen, Händlern und ehrenamtlichen Helfern wurde der Weihnachtsmarkt zu einem gelungenen Fest des Miteinanders.

Auf Einladung von Frau Olschewski besuchte Bürgermeister Stefan Guzu die Einrichtung „Gute Stube“ zu einem vorweihnachtlichen Beisammensein. In diesem Rahmen blickte er auf

das Jahr 2025 zurück, gab einen Ausblick auf das Jahr 2026, las eine Weihnachtsgeschichte vor und tauschte sich mit den Tagesgästen aus. Gemeinsam wurden Weihnachtslieder gesungen und Adventskalender geöffnet. Zudem überreichte der Bürgermeister Stadtkalender und sagte Unterstützung bei der Lösung des Parkplatzproblems für den neuen Bus der Einrichtung zu.

Herr Uwe Nagel wurde am **11.12.2025** nach über elf Jahren engagierter kommunalpolitischer Tätigkeit offiziell aus der Stadtvertretung verabschiedet. Zunächst als sachkundiger Einwohner tätig, wurde er im Jahr 2014 über die CDU in die Stadtvertretung gewählt und prägte diese seither maßgeblich mit. Die Stadtvertretung dankt Herrn Nagel für seinen langjährigen Einsatz und wünscht ihm für die Zukunft Gesundheit und alles Gute.

Rund 200 Seniorinnen und Senioren nahmen am **12.12.2025** an der traditionellen Seniorenweihnachtsfeier in der Zwei-Feld-Turnhalle teil. Nach der Begrüßung und einer festlichen Ansprache wurde ein abwechslungsreiches Programm aus Musik, Tanz und kulturellen Beiträgen geboten. Unter anderem wirkten die kultur.schule, die Tanzgruppe „Stemhäger Danzluéd“, Sängerin Maja Catrin Fritsche sowie die Musikgruppe Fakt mit. Für das leibliche Wohl sorgten Kaffee, Kuchen und von Kindern des SSV verteilte Plätzchen. Zum Abschluss erhielten alle Teilnehmenden einen Stadtakalender sowie einen Schokoladenweihnachtsmann. Ein besonderer Dank galt den Helferinnen und Helfern, den Mitwirkenden und den Sponsoren, insbesondere dem Stoppelcross-Team für eine Spende in Höhe von 500 Euro.

Am **13.12.2025** fand in der Zwei-Feld-Turnhalle Stavenhagen das Benefizkonzert „Weihnachten mit Familie und Freunden“ des Landespolizeiorchesters Mecklenburg-Vorpommern statt. Rund 300 Besucherinnen und Besucher erlebten ein Konzert, das Musik, Schauspiel und Tanz miteinander verband und sich inhaltlich an der Weihnachtsgeschichte von Charles Dickens orientierte. Die Darbietung eines „Weihnachtsmuffels“ begeisterte das Publikum, das die Künstler mit stehenden Ovationen und Zugaben feierte. Für das leibliche Wohl sorgten die Netto ApS & Co. KG sowie die Bäckerei Hatscher. Die Einnahmen des Abends kommen den traditionsreichen Fritz-Reuter-Festspielen zugute. Bürgermeister Stefan Guzu bedankte sich beim Landespolizeiorchester; weitere Veranstaltungen wurden bereits angekündigt.

Der Essenanbieter VielfaltMenü, welcher den Reuterstädter Schulcampus derzeit noch beliefert, erhöht ab Januar 2026 den Preis pro Essen von 3,56 € auf 3,85 €. Grund dafür sind die kontinuierlich wachsenden Kostensteigerungen.